Utilisez-vous l'appli mobile d'Uniprix?

Have you tried Uniprix's mobile app?





MON DOSSIER SANTÉ

Accédez sécuritairement à votre compte et à votre historique.

MY HEALTH RECORD

Access your account and history securely.



MES PRESCRIPTIONS

Effectuez facilement une demande de renouvellement de vos prescriptions ou soumettez vos nouvelles ordonnances en les prenant en photo.

MY PRESCRIPTIONS

Request the renewal of your prescriptions or submit new prescriptions by taking a photo.



CONSULTEZ LA CIRCULAIRE

Consultez la circulaire Uniprix selon votre position géographique.

CONSULT THE FLYER

Consult the Uniprix flyer based on your location.



TROUVEZ UNE SUCCURSALE

Trouvez vos succursales et sauvegardez-les dans vos favoris.

FIND A STORE

Find your preferred stores and add them to your favorites.

TÉLÉCHARGEZ L'APPLICATION**





DOWNLOAD THE APP***

*Succursales participantes seulement. **Google Play et le logo Google Play sont des marques de Google LLC. Apple et le logo Apple sont des marques de commerce déposées par Apple Inc. aux États-Unis et dans d'autres pays. App Store est une marque de service déposée par Apple Inc. aux États-Unis et dans d'autres pays.

*Participating stores only. **Google Play and the Google Play logo are trademarks of Google LLC. Apple and the Apple logo are trademarks registered by Apple Inc. in the United States and other countries. App Store is a service mark registered by Apple Inc. in the United States and other countries.

Les pharmaciens-propriétaires affiliés à **=uniprix** sont les seuls responsables de l'exercice de la pharmacie.

Pharmacist-owners affiliated to **__uniprix** are solely responsible for their pharmacy practice.